

NOTA DE PRENSA N° 087

Participaron reconocidas autoridades.

TRABAJADORES DEL INR CONMEMORAN 54º ANIVERSARIO INSTITUCIONAL

Trabajadores y directivos se manifestaron muy satisfechos de pertenecer a institución.



Con la presencia de distinguidas autoridades se llevó a cabo hoy, la ceremonia central para conmemorar los 54º Aniversario del Instituto Nacional de Rehabilitación "Dra. Adriana Rebaza Flores" AMISTAD PERÚ-JAPÓN, del Instituto de Gestión de Servicios de Salud (IGSS).

En el acto protocolar participaron distinguidas autoridades invitadas al evento como: Dra. Luz Loo de Li,

Asesora del Despacho Ministerial; Sr. Masahiro Takagi, Jefe de la Misión Adjunta de la Embajada de Japón; Dra. Flor de María Philipps Cuba, Superintendente de la Superintendencia Nacional de Salud (SUSALUD); Monseñor Adriano Tomasi Travaglia, Obispo Auxiliar de Lima; Lic. Andrea Edith Matías Muñoz, Gerente de Desarrollo Social de la Municipalidad de Lima; Lic. Cecilia Arteaga, Directora del Centro de Terapias de la Municipalidad de Surco; Dra. Liliana Cavani Rabello, Decana del Consejo Regional de Lima del Colegio Médico del Perú; Sra. Florencia Cabrera de Silva, ONG "Ayudar es Vivir"; Sra. Teresa Chiapo, deportista calificada y



paciente emblemática del INR y la Sra. Petronila Gonzáles Ganoza, madre del seleccionado nacional Paolo Guerrero.



La directora general del INR, M.C María del Carmen Rodríguez, en su discurso dirigido a los trabajadores y autoridades de la institución, se refirió a los avances obtenidos en el INR, a poco más de un año de haber iniciado el convenio con el Seguro Integral de Salud, su agradecimiento a la Fundadora de la institución, Dra. Adriana Rebaza Flores; así como al Gobierno de Japón, por la donación de la sede que actualmente ocupa el INR, con una inversión aproximada de 24 millones de dólares, para la construcción y el equipamiento de este.

Resaltó además el valor del recurso humano de la institución, que en su día a día demuestran su calidad profesional, pericia y calidad humana, proyectada en la atención al paciente.

Cabe mencionar que cada una de las autoridades de la mesa de honor, recibió de mano de dos pacientes emblemáticos del Departamento de Desarrollo Psicomotor, Anderson Mendoza Aranguri y Daphna López Laban; una silla de ruedas hecha en los talleres de manualidades de Rehabilitación Profesional.

Asimismo, se dio un reconocimiento especial a los benefactores del INR, ONG "Ayudar es Vivir", quien realizó el techado del patio institucional e implementos deportivos, y a la Sra. Petronila Gonzáles por los trofeos donados para la premiación de los Juegos Florales INR.

Posteriormente, se procedió a la premiación de los primeros puestos del Festidanzas INR, realizado el día 13 de julio y de los equipos participantes en los Juegos Florales, los mismos que iniciaron con semanas de anticipación al aniversario institucional.





PERÚ

Ministerio
de Salud

Instituto de Gestión
de Servicios de Salud

Instituto Nacional de Rehabilitación
"Dra. Adriana Rebaza Flores"
AMISTAD PERÚ - JAPÓN

"DECENIO DE LAS PERSONAS CON DISCAPACIDAD
EN EL PERÚ"

"Año de la consolidación del Mar de Grau"



GRACIAS POR SU DIFUSIÓN
Oficina de Comunicaciones – Equipo de Prensa

DRRR/ABV
13/07/16